



QUINTANA

Coloquio de poesía en la Galería Sargadelos

■ La Galería Sargadelos coruñesa, situada en la calle Real, acogió ayer por la tarde una nueva edición del ciclo “Martes Literarios”, que contó con la presencia de poeta argentino-gallego Eduardo Estévez. El autor nacido en Buenos Aires pero gallego de adopción, que es una de las cabezas visibles de la llamada generación de los 90 de la poética gallega, leyó algunos de sus poemas, tras lo cual los asistentes pudieron mantener un diálogo abierto con él.